



向陽

千歳市立向陽台小学校

<学校教育目標>

- すすんで考える子
- すなおで思いやりのある子
- ねばり強くやりぬく子
- 明るくたくましい子

令和2年12月25日 発行

健康で安全な、そして充実した冬休みを!

校長 木谷 金吾

今年も残すところ1週間となりました。この1年を振り返ってみると、まさしくコロナ一色の1年だったと思います。学校現場も、全国一斉の臨時休校となり、非常に大きな影響を受けました。学校再開後も、新型コロナウイルスの感染防止や授業時数の確保のために、様々な教育活動が中止や変更を余儀なくされました。感染拡大防止対策を徹底しながら、子どもたちの学びの保障を図らなければならない状況の中でしたが、それでも運動会や学習発表会の新しいスタイルでの実施など、保護者の皆様の多大なるご理解とご協力のおかげで、何とかここまで無事に教育活動を展開することができました。子どもたちもこの逆境の中を前向きに頑張り、授業や行事を通して大きく成長する姿が見られました。日常的な健康観察をはじめ、様々なご支援に心より感謝申し上げます。

さて、明日から冬休みが始まりますが、今年の冬休みはいつも以上に健康や安全に注意を払って過ごして欲しいと思います。新型コロナウイルスは、気温が低く、空気が乾燥すると感染力をもつ時間がより長くなると言われています。さらに、寒くて乾燥すると人間のウイルスに対する防御能力、すなわち免疫力が弱くなります。冬の低温や乾燥から身体を守るためには、鼻や喉を保温、保湿する効果もあると言われるマスクの着用が大切です。冬休み中もしっかりマスクの着用をお願いします。

また、免疫力を高めるためには、①質の良い睡眠をとること、②バランスの良い食事を摂ること、③体を温かく保つこと、の3点が重要と言われています。夜更かしをせずに早寝・早起きをすることやバランスの良い朝ご飯を食べて栄養をしっかり摂ることなどは、望ましい生活習慣として日常的に実践することを推奨していますが、このような生活改善を心掛けることが、新型コロナウイルスに負けない健康な体づくりにつながっていることを今一度この冬休みを機に子どもたちにしっかり理解させ、感染予防対策とともにご家族全員で実践して元気にこの冬を乗り越えて欲しいと思います。

また、この冬休みは、外出自粛で増えた「おうち時間」をチャンスと捉え、家族で楽しむひとときを工夫し、子どもと一緒に掃除や料理のお手伝い、一緒にお絵描きや映画鑑賞、一緒にトランプやボードゲーム（一人でするテレビゲームではなく、あえてアナログ的なゲーム）をするなど、子どもとの会話のやり取りを重視し、家族の絆が深まる過ごし方をしてみるとよいでしょう。もちろん、一緒に勉強して学力や学習意欲の向上を図ることもおすすめします。

終わりになりますが、今年も保護者の皆様には本校の教育活動に対し、たくさんのご協力・ご支援をいただきました。心より感謝申し上げますとともに、来年も変わらぬご理解・ご協力をよろしくお願い申し上げます。事故や怪我、感染のない楽しく充実した冬休みになることを願っています。よいお年をお迎えください。

《クリスマスカード頂きました!》

本校の地域社会貢献として、様々な工事を行って頂いた千歳道路事務所安全連絡協議会の方々から、全児童に「クリスマスカード」を贈呈して頂きました。児童一人一人に心を込めた手作りカードを作って頂き、本当にありがとうございました。

※今回の工事の様子は右記のQRコードでご覧になれます。



《校内研究授業(国語科) 行いました》

12月3日(水)、8日(火)、9日(水)に、校内研修の一環として、研究授業を行いました。研究授業とは、教師が日頃の研究成果を授業公開という形で発表する実践です。コロナ禍であろうとも、一人一人の子どもたちにしっかりと学びを保障するため、授業の質を上げ、子どもたちに確かな学力を身に付けさせることを目的に、今年度も実施致しました。これからも、コロナに負けず、本校の研究目標である「自ら学び、心豊かに表現できる子どもの育成」に向け、教職員一同、全力で教育活動に当たってまいります。



4年生「ウナギの謎を追って」



あおぞら4年生「すきなもの、なにあに」
あおぞら5、6年生「固有性が教えてくれること」



3年生「三年とうげ」

子ども相談支援センター相談窓口のお知らせ

いじめや不登校、体罰等の学校教育に関する悩み、子育て・しつけなど家庭教育に関する悩みなど相談して下さい。

●電話相談

☎ 0120-3882-56 (無料、毎日24時間対応)

●メール相談 doken-sodan@hokkaido-c.ed.jp

※急ぎの場合は電話相談を利用してください。

●来所相談 (10~16時、土日・祝日、年末年始はお休みです。)

子ども相談支援センター

札幌市中央区北3条西7丁目道庁別館8階

※上記の電話相談で予約してください。

・センターのWebページに「子ども相談支援センターへの相談事例」を掲載しています。次のURLからご覧下さい。

<http://www.dokyoj.pref.hokkaido.lg.jp/hk/ssa/soudanjirei.pdf>

読書の日

12月4日(金)、11日(金)、18日(金)に、本に親しむ図書教育の取組として「読書の日」が行われました。本校の岡直子司書によるブックトークや本の紹介等を行い、子どもたちの興味をひく内容で楽しく取り組むことができました。読書量の少なさが課題となっている昨今ですが、これからも、読書に興味をもち、本に親しむ子どもたちの育成に力を入れていきます。

《おもちゃ大会 大盛況!》

12月5日(土)の土曜授業の日、2年生による「おもちゃ大会」が開かれ、1年生はじめ、あおぞら学級の児童や教職員を招待してくれました。コロナ禍の中ではありますが、工夫された催し物で楽しい一時を過ごすことができました。

- 1日(金) 元日 学校閉庁日(〜1/5)
- 6日(水) スケートリンク開設
- 11日(月) 成人の日
- 12日(火) 給食費再振替日
- 15日(金) 転入学児童受入
- 18日(月) 5時間授業(全学年) 冬休み図書返却 放送ミ二集会
- 19日(火) 二計測(6年生) スケート学習開始 ALT
- 20日(水) 二計測(5年生) SC来校日 青少年あいさつ運動
- 21日(木) 二計測(4年生) PTA役員選考委員会
- 22日(金) 二計測(3年生) あおぞら探検隊④ 4~6年生6時間授業 学級文庫配置
- 25日(月) 二計測(2年生)
- 26日(火) 二計測(1年生) あおぞら探検隊⑤ ALT
- 27日(水) 二計測(あおぞら) 給食費振替日
- 28日(木) 向陽台中学校入学説明会
- 29日(金) 児童委員会⑨

1月行事予定から

第39回卒業式について

現時点では、保護者2名まで参加、来賓・在校生無しの形で挙行する予定としております。あくまで現時点での予定ですので、今後の新型コロナウイルス感染症の拡大状況によっては、変更する可能性もございます。何卒ご了承下さい。

※冬休み作品展は中止となります